
Resposta ao Requerimento nº 1310/2023
Autoria: FRANKLIN
Assunto: Informações sobre as melhorias de trânsito na rotatória da Avenida 

Joaquim Alves Corrêa com a Rua Antonio Geraldo Capovilla.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      
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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 2 de outubro de 2023.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



PREFEITURA DE

VALINHOS

SECRETARIA DE MOBILIDADEURBANA

 
   

Valinhos, Estado de São Paulo, 26 de Setembro de 2023.

DA: Secretaria de Mobilidade Urbana - 5.M.U.

PARA; Departamentode Assuntos Institucionais

REF: Requerimentos Vereador 28º Sessão — Regus e - e 
Em atenção aos Requerimentos Vereador 28º Sessão — Requerimento nº

1310/2023 da autoria do Nobre Vereador Franklin Duarte de Lima, solicitando Informações sobre
melhorias de trânsito na rotatória da Avenida Joaquim Alves Corrêa com a Rua Antônio Geraldo

Capovila;

(1) A estudos ou projetos afim de reduzir a velocidadedos veículos na rotatória entre a Avenida Joaquim

Alves Correa e a Rua Antonio Geraldo Capovila? (sic)
(2) Existem planos para melhorar a sinalização ou marcas viárias na rotatória com o objetivo de alertar
os motoristas para a necessidade de redução de velocidade? (sk)
(3) A municipalidade está considerando a Implementação de lombadas, redutores de velocidade ou

outras medidas físicas para controlar a velocidade dos veículos na área da rotatória? (sic)
(4) Existe um cronograma para a Implementação das medidas planejadas, e qual é a data estimada para

a conclusão dessas ações? (sic)
(5) Desde Janeiro de 2022 até a presente data quantos acidentes foram, registrados na referida
rotatória? (sic)

1. Sim, está sendo estudadoa alteração da sinalização viária no local, a fim de reduzir
os movimentose conflitos viários;

2. Entre julho e agosto a S.M.U, realizou o reforço da sinalização viária no local com a
implantação de sinalização viária horizontal, vertical e a colocação de tachões
refletivos;

3. O local não atende os requisitos técnicos necessários para implantaçãode ondulação
transversal (lombada) previstos na Resolução CONTRAN nº973/2022, outras
medidas físicas não estão previstasno Código de Trânsito Brasileiro;

4. O projeto está em fase de estudos, no qual está sendo avaliado pela equipe técnica
os possíveis impactos positivos e negativos, sendo que um cronogramasó poderá ser
definido após uma avaliação positiva deste;

5. Segundo dados do COPOM, de 2022 até final de agosto de 2023 consta 1 (um)
acidente no cruzamentoocorrido em 01/06/2022as 23h10.

Limitados ao exposto, subscrevo-me.

Atenciosamente,

Medeiros) 
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